

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera y José Luis Martínez González, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, para su respuesta escrita sobre las amenazas que penden sobre Doñana.

Congreso de los Diputados, a 12 de julio de 2017.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Hace un año, la Comisión Europea acusó al Gobierno de incumplir con su obligación de proteger el parque natural, recriminándole que negara las evidencias de sobreexplotación del acuífero.

Y recientemente, el Comité de Patrimonio Mundial de la Unesco ha advertido a España de los peligros potenciales que se ciernen sobre el Parque Nacional de Doñana, espacio Patrimonio de la Humanidad.

Al respecto se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Se han puesto ya en marcha todas las medidas de control e inspección que habrían sido necesarias para disuadir a quienes realizan extracciones no autorizadas y crean instalaciones ilegales, cuya falta de aplicación y ejecución fue criticada por la Comisión Europea?
- 2. ¿Considera el Gobierno que las medidas destinadas a frenar la degradación y garantizar la protección del Parque, de cuyos resultados deberá dar cuenta a la Unesco en diciembre de 2018, conseguirán evitar la inscripción de Doñana en la lista negra de Patrimonio en Peligro?
- 3. ¿Qué nuevas acciones iniciará el Gobierno, frente a las amenazas de sobreexplotación ilegal del acuífero, dada la prórroga concedida para informar de su estado?



4. ¿Qué intención definitiva tiene el Gobierno respecto al proyecto de dragado de profundización del Guadalquivir, ahora suspendido pero no cancelado, en el próximo

Plan Hidrológico-del Guadalquivir?

Marçial Gómez Balsera

José Luis Martínez González

Diputado, del Grupo Parlamentario Ciudadanos